Celebran Activo Municipal los cederistas de Bayamo

En el Comedor de la Fábrica de Productos Die- Local. téticos de Bayamo, tuvo lugar el Activo Municipal de los Comités de Defensa de la Revolución de esta eiudad.

Se encontraban presentes en el mismo los Burós de los Zonales y de los CDR de Cuadra, así como el Buró de la Dirección Municipal del organismo y la representación de la Dirección Regional Cauto, Bayamo, Jiguaní.

Presidieron el acto los compañeros Vedael Guerra, Coordinador Regional de los CDR. Omar Fernández, Coordinador de la Dirección Municipal del organismo cederista y Raúl Vega, Organizador Municipal.

También se encontraban en la presidencia Aníbal Castillo, de la Administración Municipal, Juan Castillo, Educador de la Dirección Regional de los CDR y otros compañeros.

Entre las tareas fundamentales del Plan de Trabajo "28 de Setiembre" figuran: movilizar a 20 mil 450 cederistas, así como la realización de 81 mil 800 horas voluntarias. Además, realizar 300 pruebas citológicas y 144 donaciones de sangre, así como incorporar 23 442 miembros en el municipal Bavamo a la vigilancia y recoger 32 mil 240 pomos de medicina.

Otras de las metas del municipal Bayamo, que contempla el Plan de Trabajo, son incorporar a 15 mil 578 miembros a la organización, así como movilizar a 2 mil 664 compañeros y trabajar 10 mil 656 horas voluntarias con-

El compromiso unánime fue que el municipal Bayamo de los CDR obtenga la "Orden 28 de Setiembre", como un saludo fervoroso al noveno aniversario de la fundación de esa prestigiosa organización de masas.

Las conclusiones estuñero Vedael Guerra, quien CDR. felicitó a los miembros de

juntamente con el Poder la organización cederista del municipal Bayamo por haber obtenido la Orden "26 de Julio" y los exhortó a cumplir las nuevas tareas asignadas, para obtener la Orden "28 de Setiembre". Expresó a continuación Vedael, que con este activo se inicia una nueva etapa de trabajo, en saludo al 28 de setiembre, noveno aniversavieron a cargo del compa- rio de la fundación de los

O Eberto Carvajal O.

Crearán Brigadas

para la recolección

de viandas

En días pasados se efectuó una reunión en Cauto Cristo, presidida por el Partido Municipal y con la asistencia de los administradores de las empresas económicas y dirigentes de organismos de masas.

En la misma se constituyeron tres comisiones de trabajo que dirigidas por el PCC se encargarán de realizar el trabajo de incorporación de los trabajadores a las tareas de la Zafra de los 10 Millones.

También se acordó la creación de una brigada integrada por trabajadores de los servicios para sustituir en la recolección de viandas a los trabajadores que marchan a las tareas de la zafra.

Por último, se hubo de reconocer en esta reunión la positiva actividad realizada por la FMC y la Brigada Juvenil del Trabajo Socialista en la cosecha de vianda. • Elena Padierne

Decláranse Guerrilleros

BAYAMO .- Con el fin de darle cumplimiento a la gran cantidad de equipos por reparar existentes en el Taller de Radio y Televisión, situado en la calle Saco, en esta ciudad, los obreros de esta unidad tomaron el revolucionario acuerdo de declararse "guerrilleros" trabajando por ello día y noche, medida que les permitirá mejorar el servicio a nuestro pueblo. José Boris

INSTALAN MODERNO EQUIPO DE FOTORRADIOGRAF

General de Bayamo, situa- 20 minutos. do en la calle Pío Rosado. un moderno equipo fijo de del funcionamiento de ese

Se ha instalado, y ya se Fotorradiografía, el cual encuentra en pleno funcio- tiene capacidad técnica panamiento en el Policlínico ra realizar 100 placas en

El objetivo fundamental

equipo es lograr que todos los trabajadores y ciudadanos mayores de 30 años chequéen sus pulmones para de esta forma preveer la tuberculosis. Para ello, se ha establecido un horario especial para el servicio a los trabajadores: los martes y los viernes a partir de las 8 de la noche y en los días laborables de 8 de la mañana a 12 del día.

Trabajarán más de 6 mil horas voluntarias

horas de trabajo voluntario, mantener seis trabajadores en las tareas de la agricultura con 2 mil 400 horas de aporte voluntario en este sector, serán algunas de las actividades que en homenaje a nuestro inolvidable Ernesto Guevara, y como parte de la Emulación de Fechas Históricas, realizarán los obre-

Trabajar más de 6 mil ros de los 5 bloques de prestación de servicios del Municipal Cauto Cristo.

> Año Nre. II 173 ORGANO REGIONAL DE LA REVOLUCION Bayamo, M. N. 8 DE AGOSTO DE 1969 -

EN

POCAS

LINEAS ...

* El ingeniero mejicano Ovidio Farga Torrent presentó la patente de telefonovisión, que permite, mediante la adaptación de un televisor al teléfono ver a la persona con quien se conversa. Hace algunos meses, un técnico sueco patentó un aparato similar en Estocolmo * El finísimo rayo de luz que emite el laser puede sustituir, en algunos casos al bisturi. La ventaja en las operaciones con laser consiste en que no se produce hemorragia al cortar los tejidos. Eso es porque el rayo de luz del laser "suelda" los extremos de los vasos sanguineos, al tiempo que los corta, haciendo así imposible la hemorragia....

★ Pepito le dice a Marujita:

Amor mío mi corazón sólo

palpita por tí...

—Bueno es saberlo, Pepito, por si a lo mejor necesito un injerto...

SU CANCION:

LEJOS DE MI

¿Qué será? que esta tarde de invierno termina más fría y más gris. ¿Que será? que los niños en la viejas (calles no quieren jugar. No se por qué la alegría de los viejos amigos no me divierte hoy nadie comprende que: Me encuentro tan solo me siento tan triste y tú estás tan lejos tan lejos de mí. Recuerdo los días en que tú me querías días felices que no volverán. Ahora se que las flores que llenan los (parques se acuerdan de tí. Ahora se como saben esas cosas que quedan de tí. (amargas Nadie sabrá que mi vida no tiene sentido que todo terminó desde que te perdí.

Se incorporarán 180 jóvenes al café en Buey Arriba

Para garantizar la buena marcha de la zafra del café, en cuanto a la cosecha de la misma, en el Municipal Buey Arriba, se encuentran listos para participar en ella como recogedores un total de 180 jóvenes que integrarán la Columna "Cien Años de Lucha" en ese municipal.

Por otra parte nos informa la Dirección Regional de Cuba-Café que ya se encuentran en condiciones óptimas de funcionamiento 24 centros despulpadores y que 34 mil metros cuadrados de secaderos naturales han sido habilitados para secar el café que se comenzará a recoger intensivamente en esta zafra que está a punto de comenzar en nuestra región.

• Argel Espinosa

Entregan Diplomas a 83 Padres Ejemplares

Les fueron entregados 83 diplomas a otros tantos padres ejemplares del Municipal Río Cauto, que por su actitud preocupada ante la educación de sus hijos merecieran tan honrosa distinción.

El acto de entrega de los premios mencionados se efectuó con la participación de la mayoría de los alumnos de primaria y de todos los maestros de este nivel docente. Los diplomas fueron entregados por los CDR.

• Gerardo Ray Foster

Movilizan 15 trabajadores todos los sábados

Con el objetivo de colaborar positivamente con el cultivo de las áreas cañeras de nuestra región, que determinarán la consecución de los 10 millones de toneladas de azúcar, todos los sábados se movilizan 15 trabajadores de la unidad 625 de EDIMIRA, sin dejar de atender las tareas del centro.

Por otra parte, se han constituido en este centro de trabajo, al efecto de participar activamente en la Jornada Nacional de Prevención y Extinción de Incendios que se celebra en nuestro país del 3 al 9 del presente, 2 brigadas de esta especialidad integrada por 5 obreros cada una de ellas.

Dagoberte Román

PERIODICO

"Combatientes del Cauto"

Talleres y Redacción: Gral. García 223 - Teléfono 3144 Bayamo, M. N.

040404040404040

Discuten actividades del 9no. Aniversario de los CDR

Se hubo de efectuar una reunión conjunta del Comité Regional de los CDR y directivos de la Administración Regional, presidida por Rafael Díaz, Secretario de Organización del PCC Regional, con el fin de discutir con estos organismos el plan de trabajo que se llevará a ejecución con vistas a la celebración del 9no. Aniversario de la constitución de los CDR.

La FMC en el Plan Vacacional

Con la incorporación de 17 compañeras, la FMC del Municipal Jiguaní, viene desarrollando una meritoria labor en el Plan Vacacional, ofreciéndole diversas actividades a los niños. Entre estas se encuentran excursiones campestres, planes de la calle, funciones de cine y otras muchas más.

Las federadas de este "Municipal Combatientes por los Diez Millones" muestran gran entusiasmo en este trabajo.

Examen de Corte y Costura

Un total de 34 compañeras que se presentaron a examen de Corte y Costura en el Municipal Jiguaní, aprobaron los mismos, lo que representa un gran avance en este frente educativo de las federadas.

De estas, 11 pertenecen a la Academia "Mariana Grajales" de este poblado, además las alumnas de este lugar participan en labores agrícolas así como dan su aporte en las granjas avícolas, y apadrinan el Circulo Infantil "Soldadito de Plomo" de la localidad.

O Luis Gutiérrez



ECIL frente al MICONS el sábado en los terrenos de la Dietéticos



Prosiguiendo el desarrollo del Torneo Regional de Pelota, primera categoría, el INDER nos ofrece el próximo sábado el siguiente programa:

El MiCons, se enfrentará al equipo de la ECIL en los terrenos de la Fábrica de Productos Dietéticos. El Poder Local contra Mabay en el Estadio de Bayamo. Cauto Cristo frente a Empacadora en este municipal, y Buey Arriba se las verá con Jiguaní en los terrenos de este último poblado.

El domingo habrá juegos entre Mabay y Santa Rita, Empacadora y ECIL, Jiguaní v Guisa, MiCons. y Poder Local, Río Cauto y Cauto Cristo, en Santa Rita. Dietéticos. Guisa. Bayamo y Cauto Cristo, respectivamente.

Vuelta Ciclística a Bayamo

El próximo 17 del corriente, se celebrará en Bayamo, el evento ciclístico provincial catalogado como la Vuelta Ciclística a Bayamo, donde participarán los 5 mejores pedalistas de cada una de las regiones de Oriente.

Triuafó Bayamo en Competencia de Pesa

En la Competencia presente, entre los dio.

equipos de Manzanillo y Bayamo, este último derrotó al primero al lograr la mayor punfrente a Manzanillo tuación en levantamiento.

Esta actividad se de Pesas que se llevó realizó en apoyo a la a efecto en esta ciudad Jornada Nacional de el pasado sábado 2 del Prevención de Incen-

Beisbol Regional, segunda categoría

Participarán en el Torneo Regional de Pelota, segunda categoría, que próximamente se llevará a efecto, 170 equipos de todos los municioales de nuestra región, siendo Mabay el de mayor participación con 43 equipos inscriptos.

Crearán aulas especiales para jóvenes que no estudian

Más de dos mil jóvenes entre las edades de 13 a 16 años, que actualmente no estudian, serán incorporados a las aulas especiales que se crearán en todos los municipales de la región de Bayamo. Este amplio movimiento que se lleva a cabo en nuestra región comenzará a hacerse efectivo a partir del mes de setiembre, fecha señalada para el inicio de la matrícula en estas aulas.

A estos alumnos se les impartirán conocimientos de matemáticas, lengua nacional, geografía,

ciencias e historia.

Los maestros que trabajarán en estas aulas desde el pasado día cuatro están recibiendo un seminario que los capacitarán en la técnica y en el contenido de las materias programadas v quedarán, además, aptos para el desempeño de sus funciones en todos los pla nes de enseñanza juvenil de la región, tales como la columna de la construcción, la columna integral y otros. Según informó Ramón Luis Guevara. Técnico Regional de Educación Obrera y Campesina.

• César Ramos A.

Trabajarán 3 mil 500

horas voluntarias

obreros del Soda INIT

Trabajar 3 mil 500 horas de trabajo voluntario en el centro, 450 en la agricultura y mantener en la zafra azucarera dos compañeros permanentes, son algunos de los aspectos fundamentales que contempla el plan de trabajo que

se llevará a efecto por los trabajadores del Soda INIT de esta ciudad.

El mismo se ha discutido va con los trabajadores en asamblea gene. ral y corresponde a la etapa de la Emulación de Fechas Históricas del 27 de julio al 8 de octubre. La ejecución total del mismo hará posible que este centro obtenga la Orden "Guerrillero Heroico", que ha insti-tuído la CTC en homenaje al Che.

· Cenia Arias

Efectúan reunión con Corresponsales

Con vistas a intensificar las actividades informativas con relación a los órganos de prensa regionales se hubo de verificar en Jiguaní una reunión con todos los corresponsales del municipal, presidida por la COR del Partido, con el objetivo de orientar a los mencionados compañeros las tareas a desarrollar en los próximos días. • Lugupé

Participarán en la "Mario Alarcón" 20 obreros en los 10 Millones

Mantendrá 20 compañeros permanentes en la Zafra de los 10 Millones, es la meta que los obreros de la Fábrica de Tabacos "Mario Alarcón", de Bayamo, sin dejar de cumplir, mediante la intensificación del trabajo de los obreros restantes, el plan de producción industrial. De estos, 9 ya se encuentran movilizados en la región de Puerto Padre, cortando caña para la gran zafra que acaba de comenzar. Los restantes se incorporarán posteriormente, de acuerdo a las necesidades de fuerza de trabajo en las tareas azucareras.

Asimismo, mediante la celebración de una asamblea efectuada al respecto, fueron ratificados en su condición de Obreros de Avanzada 54 de los 55 que existían con anterioridad a la asamblea. También fue seleccionada la compañera Elicélida Rodríguez como nueva militante del Movimiento de Avanzada en este centro, por lo cual allí se mantiene el número de 55 Obreros de Avanzada. Ignacio Cabrera

Tareas de Jiguaní ante el 9no. Aniversario de los CDR

Incorporar 6 mil 963 miembros a la vigilancia, lograr 4 mil 383 nuevos ingresos al organismo, movilizar 9 mil 125 compañeros a las tareas del Poder Local y la agricultura, trabajar 45 mil 500 horas voluntarias v realizar 100 donaciones de sangre y 75 pruebas citológicas a las mujeres del municipal, fueron los acuerdos más importantes emanados del Activo Municipal de los Comités de Defensa de la Revolución de Jiguaní, celebrado el pasado 6 de agosto, con vista a saludar el 28 de setiembre, 9no. aniversario de la fundación de

esta organización.

Este Activo, que estuvo presidido por Israel
Ramírez, Secretario de
Organización del PCC en
este lugar, Francisco Reyes, de la Dirección Regional de los CDR y
dirigentes de los organismos municipales, contó con la participación
de la mayoría de los zonales de Jiguarí y de
todos los presidentes de
los comités de cuadra.

granja "26 de Julio", del municipal Bayamo, se han propuesto, entre otras cosas, la ejecución de tres maratones de trabajo productivo todas las semanas hasta el 10

Ejecutarán

Los 125 trabajadores

del Batallón No. 1 de

Maquinaria, que se en-

cuentran trabajando en

el Plan Hortícola de la

maratones productivos

Ya, y para saludar la asamblea general donde

de octubre, con el fin de

conquistar la Orden

"Guerrillero Heroico".

se discutió el plan de trabajo de la emulación mencionada, celebrada el día 4 pasado, se llevó a efecto un maratón de este tipo donde participaron 20 trabajadores, los cuales roturaron en horas voluntarias nocturnas 0.46 caballerías de tierras para el sembrado de productos hortícolas, según nos informó Rubén Pérez, jefe del citado batallón.

• Enna Oliva

Silocosecha una brigada 80 toneladas

Funcionan en Cauto Cristo 4 brigadas productoras de silos para la alimentación del ganado, las mismas son atendidas políticamente por la UJC Municipal. De estas cuatro brigadas se destaca la que trabaja en la granja "Martires de Artemisa", la cual cumple diariamente su tarea de 80 toneladas de ensilaje.

Los organismos mu-

nicipales y representaciones de los regionales visitan periódicamente estas brigadas, para de esta forma estimular a quienes desarrollan tan importante actividad, influyente muy directamente en el desarrollo de nuestra masa ganadera del futuro.

O Elena Padierne

Parten hacia las áreas cañeras obreros de EDIMIRA

Partieron el pasado día 4 del presente, de la unidad 625 de EDIMIRA, 3 compañeros hacia los campos cañeros del central "Antonio Guiteras" del regional Puerto Padre, con el fin de brindar su aporte al desarrollo y ejecución de la gran Zafra de los Diez Millones.

Los trabajadores que se quedaron en el centro de trabajo se comprometieron a realizar las tareas que les corresponden a los compañeros que partieron.

• Dagoberto Román

Entregan Orden "26 de Julio" a la Base Prov. de Zorras

Con la celebración de un acto donde participaron la mayoría de los trabajadores de la Base Provincial de Zorras, se hizo entrega a los mismos de la Orden "26 de Julio". La apertura de tan emotivo acontecimiento estuvo a cargo del compañero Luis Rosales, administrador de este centro, quien entre otras cosas destacó la buena labor realizada por los obreros en la reparación y mantenimiento de los equipos y en el ahorro de combustible.

La Orden la entregó a nombre de la CTC, el compañero Rafael Díaz, miembro del Buró Regional de ese organismo.